

魅力の発見

Discovery of charm

～新たな1歩、明るい未来のために熱い情熱をもって～

JCI 一般社団法人府中青年会議所
Junior Chamber International Fuchu

No.497

JC NEWS

Index

- ・ご挨拶
- ・新年例会報告
- ・京都会議報告
- ・広島ブロック協議会新春会議報告
- ・新入会員アトラクション報告
- ・事業 PR

一般社団法人
府中青年会議所
広島県府中市元町 445-1

0847-45-2648

<http://www.fuchu.or.jp>

平素より一般社団法人府中青年会議所、現役会員の運動に対して多大なるご支援・ご協力、そして深いご理解を賜り厚く御礼を申し上げます。

さて、近年、私たちを取り巻く環境は、急速な社会構造の変化と価値観の分裂により団体活動のあり方、進むべき方向性が見えにくい状況にあると感じます。それは地域における私たち青年会議所活動においても、情報の共有・相互協力の多様化により会員減少など、私たちの活動の意義が問われている時期なのではないかと考えます。

私たち、青年会議所の活動は、いつの時代も「明るい豊かな社会」の創造を基本理念に高い志と団結力を持って事業・活動を行ってまいりました。その中で、その活動を通じ自身の資質の向上、自己研鑽に希望を持って取り組み、意志を同じくする会員同士が知識・意識を共有しあえる有意義な人材育成の場があります。また私たちの活動は、これまでに「新たな価値観の創造」「より強固な連携・団結の構築」に苦悩・奮闘された諸先輩方によって培ってこられた精神・知識を継承する機会でもあり、貴重な経験を積むことのできる意義のある場であると確信しております。私たちの活動の意義、真の価値を発信していくことは、青年会議所に属する私たちの使命であると考えます。

混沌とする現状の中で私たちが行うことは、自身にとって、地域にとって有益で魅力あることはもちろんのこと、今一度、青年会議所活動の本質と価値を会員ひとりひとりが理解し、積極的に希望を持って取り組むことが大切だと考えます。

本年度、府中青年会議所は「Discovery of Charm」～新たな1歩、明るい未来のために熱い情熱をもって～というスローガンのもと、JCで出会う数多くの学びのチャンスを活かし、地域のために・家族のために・魅力溢れる自己の成長のために、メンバー一丸となって一年間活動してまいりますので、ご指導ご鞭撻の程よろしくお願い致します。



**第53代 理事長
坂本 充**



直前理事長
森山 直洋

まずは昨年、2014 年度の活動に対しましてご理解とご協力、ご支援を頂きまして心から御礼を申し上げます。皆様のおかげをもちまして無事一年間職務を全うすることが出来ました。本年度は坂本理事長のもと、一年間すべての事業が成功裏に終わり、素晴らしい成果を生み出せるよう直前理事長としてしっかりとサポートしていく所存であります。また、本年度は広島ブロック協議会の会長職を預からせていただいております。この地域だけでなくより広域的な政策や、そのスケールメリットを生かした事業を展開してまいります。あわせてご支援いただきますよう心からお願い申し上げます。8 年間に在籍させていただいたこの青年会議所にしっかりと恩返しができるよう一年間活動に邁進いたします。

卒業の年である 2015 年、監事という役を受けさせていただきます。理事会、例会、それぞれの事業において、様々な視点から客観的にメンバーに対して意見、アドバイスを行えるこの役を前からずっと受けてみたいと思っていました。府中 JC の中では、理事自長経験者が監事をするというのは稀であります。各委員長の気持ちも、それを引っ張っていくリーダーの苦心もわかるので、広い視野で様々な事を伝えていけるとと思っています。長い JC 生活の中で培ってきた経験と自信をしっかりと自分の言葉と行動でメンバーの心に響かせるそんな監事を全うしていき、思い出に残る 2015 年を作っていきます。宜しくお願いします。



監事
北川 浩一郎



監事
藤岡 武志

2015 年、府中青年会議所は、スローガン『Discovery of Charm』坂本理事長のもと、27 名という少人数ではありますが、スタートを切る事となりました。また広島ブロック会長に森山君も輩出し、LOM の事業のみならず、広島ブロック協議会に対しても、会員一丸となって取り組み、協力して行く事が必要な一年になり、気の引き締まる思いであります。そして、個人的には監事として、その職務を粛々で行うことは当然として、在籍 13 年目を迎え、地域、青年会議所、メンバーに対して、今何ができるのかをしっかりと考え行動し、先に述べました会員一丸となるべく、2015 年度理事の一員として微力ながら、府中青年会議所の益々の発展に寄与して参りたいと思います。どうぞ一年間、皆様のご指導ご鞭撻の程、よろしくお願い申し上げます。

本年、人間力開発副理事長を務めさせていただきます藤本英一郎と申します。人間力開発委員会では本年度スローガン「新たな1歩、明るい未来のために熱い情熱をもって」のもと、魅力溢れる会員の育成と、その活動においてメンバーの協働をより推進し、固い絆で結ばれた魅力的な組織作りを目指して尽力して参ります。メンバーの皆さん、特別会員の皆様には、多大なご協力をお願いする事もあると思っておりますが、よろしくお願い申し上げます。



副理事長

藤本 英一郎



副理事長

山岡 洋平

本年度、府中のまつり共創委員会の担当副理事長を務めさせていただきます、山岡と申します。

私の担当する委員会は大きく分けて、更に地域に根ざした『備後国府まつり』、そして府中青年会議所の重要案件の一つ『会員拡大』を展開してまいります。

JC 宣言にある「日本青年会議所会員は、社会不安が渦巻きともすると混迷とも思われがちな現状を、悲観的な観点からでなく“未知への可能性”のチャンスと捉え、新たな価値の創造を担っていく青年の集まり」このことを念頭に置き、府中のまつり共創委員会とともに邁進してまいります。

最後になりますが、現役会員、特別会員の皆様には、多大なご協力をお願いすることもあります。どうぞ一年よろしくお願いいたします。

2015 年度一般社団法人府中青年会議所学び発見委員会副理事長の井上達也と申します。今年一年よろしくお願い申し上げます。本年度、副理事長という大きな役を仰せつかり、身が引き締まる思いでいっぱいでございます。

近年、情報化社会が進んでいく中、青少年を取り巻く環境が急激に変化しているのではないかと思います。その中で、子ども達はその変化に対応できていないのが、青少年の引き起こす問題に結びついていると思います。

私たち青年会議所は子ども達に何ができるのか、何を必要があるのかこの学び発見委員会で議論を重ね、府中の子ども達にとって、また将来の子どものために考え事業を開催できればと考えています。そして今年一年のスローガンである「Discovery of charm」を常に行動の柱にして、青少年の明るい未来のため、そして、明るい豊かなまちづくりのために今年一年間邁進していきます。今年一年どうぞよろしくお願い申し上げます。



副理事長

井上 達也



専務理事権会計担当

一色 浩徳

本年度、事務局は府中青年会議所の様々な事業を円滑に進められる様、サポートして参ります。

会員一人ひとりに「明るい豊かな社会」を築くという情熱を持っていただくのと同時に、各委員会との連携を図り、共に運動する仲間との絆を深めることで、府中青年会議所全体が積極的に青年会議所運動に携わっていくことができるような事務局運営を目指します。

そして、本年度スローガン『Discovery of charm』～新たな1歩、明るい未来のために熱い情熱をもって～のもと、専務理事をサポートし、自身に与えられた責務に感謝するとともに、その重要性を自覚し、府中青年会議所が一致団結できるよう精一杯頑張ります。ご指導ご鞭撻を賜りますよう何卒宜しくお願い申し上げます。

2015 年度一般社団法人府中青年会議所専務理事の一色浩徳でございます。

本年度、専務理事という立場において、理事長及び副理事長をしっかりと補佐していき、事務局専任理事及びセクレタリーとも強固な連携を図って参ります。そして、本年度は、府中青年会議所より広島ブロック会長並びに運営団を輩出するため、LOM 運営との調整もしながら、円滑な組織運営を心掛け1年間職務を全うしていく所存でございます。どうぞ、1年間よろしくお願い致します。



事務局専任理事

浅野 裕子

今年、人間力開発委員会委員長をさせていただくことになり感謝申し上げます。

当委員会では例会運営、人間力開発会員研修事業を通じて、会員が絆を深め、お互いに切磋琢磨し府中青年会議所の「魅力」というものをもっともっと見つけていただけるよう活動してまいります。

対内事業が中心とはなりますが、府中青年会議所がますます発展していけるよう会全体を盛上げていきます。

私としましても公私とも貴重な経験をさせていただける一年になります。

改めてこの1年、皆様のご協力をお願いすると共に、ご指導、ご鞭撻頂きますよう併せてお願い申し上げます。



人間力開発委員会委員長

田辺 貴慶

本年度、府中のまつり共創委員会委員長を務めさせて頂く浅野と申します。本年度で第3回目の開催となる備後国府まつりですが、まつりを行う意味や意義をしっかりと考え、地域諸団体との連携をしっかりと行い、皆でより良いまつりを創りあげていきたいと思っております。

併せて当委員会では「会員拡大」を行います。本年度は新規入会者8名を目標に活動して参ります。目標を達成させる為には皆様のご協力が不可欠です。より魅力ある府中青年会議所とする為に、入会に相応しい方がおられましたら是非とも浅野までご連絡頂けますようお願い致します。

府中のまつり共創委員会は「共に創る」を合言葉とし、メンバーそれぞれが刺激し合い、お互いの出会いを意義あるものへと昇華させ、組織として個人としての新たな魅力を発見し磨いていけるような委員会運営に励んで参ります。一年間どうぞ宜しくお願い致します。



府中のまつり共創委員会委員長

浅野 正裕



学び発見委員会委員長

福永 義治

本年度、学び発見委員会委員長を務めさせて頂きます福永義治です。当委員会では青少年委員会として、委員会名にもある通り「学び」をキーワードに事業を行います。「経験することによる学び」が得られる機会を与えることを目的に、長い歴史のあるわんぱく相撲、サッカー、野球のスポーツ事業、そして青少年育成事業を展開してまいります。

これからのめまぐるしく変化する社会に適応していくためには、生涯にわたって学ぶことが必要だと考えます。子ども達とともに私たちも一緒に学び、本年度のスローガンに掲げられた「Discovery of charm」のもと、自分の魅力を発見することでもあると思ひながら1年間努力してまいります。どうぞよろしくお願い致します。

2015年度セクレタリーを務めさせていただきます北川と申します。

2015年度のスローガン「Discovery of charm」を実現させるため、府中青年会議所が魅力ある活動を行なえるよう、セクレタリーとして精一杯サポートさせていただきます。また、府中青年会議所の一員として自分自身も魅力ある人物になれるよう積極的に活動し、多くの経験をさせていただける環境に感謝しながら、セクレタリーという役割を全力で努めさせていただきます。皆様、本年もご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。



セクレタリー

北川 慶祐



セクレタリー
松本 拓也

セクレタリーの松本拓也です。昨年度は新入会員として例会やJC活動にて色々教わる事が多く、何かと先輩方にお世話になりました。ありがとうございます。

本年度はセクレタリーとして、また違う新しいJC活動と運営を経験し自分自身の成長に努めていきたいと思ひます。また理事長、専務のサポートをする事でもっとJCの事を深く理解させて頂きたいと思ひます。

今年度目標は、JC野球大会優勝です。

まだまだ未熟で本年も昨年同様に、先輩方にご迷惑をおかけすると思ひますがどうか厳しくご指導の程よろしくお願ひします。

新年例会報告：人間力開発委員会委員長 田辺貴慶君



本年度最初の事業である新年例会が開催されました。参加して頂く方々への出席依頼、会場スタッフとの打ち合わせなど、初めてのことばかりで、多々ご迷惑をおかけいたしました。

特別会員の皆様 会員の皆様のご協力をいただき開催できました。誠にありがとうございます。今年のスローガンは

『Discovery of Charm ～新たな1歩、明るい未来のために熱い情熱をもって～』です。明るい未来のための1歩となった例会になったものと思ひます。私も今回の反省点を生かし、今後の事業につなげる一歩としていきますので、今後ともご指導、ご協力をよろしくお願ひ申し上げます。



新入会員アトラクション報告：新入会員

新入会員 吉田博晃

専務理事をはじめとした先輩方のご支援のもと無事に新入会員アトラクションを行うことができました。アトラクションの準備は大変でしたが、打ち合わせや練習にも先輩方にお付き合いいただき、とても勉強になると同時に先輩方と親交を深めることができました。また何より同じ目標に向かってがんばることで、同期との絆を深めることができました。新入会員アトラクションを通じて培ったものを活かして、今後も府中青年会議所の一員としてがんばっていきたいと思います。



新入会員 松本 拓也

こんにちは新入会員の松本拓也です。この度は新年早々に同期入会の吉田君と私の為にこのような場を設けて頂きましてありがとうございます。

また少しでも現役会員とOBの皆様とお話する機会を与えて下さいました事感謝いたします。いざアトラクションをしようと思うと少し緊張はしましたが、色々なハプニングもある中上手くまとめられたかと思えます。

これからも自分なりに頑張って参りますのでどうか厳しいご指導のほどよろしくお願い致します。自己紹介の最後に申しましたJC野球大会で優勝できるように全力でいきます。

京都会議報告：専務理事兼会計担当 一色浩徳君

1月24日、25日と2015年度公益社団法人日本青年会議所の運動指針の発表の場となる京都会議に参加して参りました。府中青年会議所からも19名のメンバーに参加いただき、大変嬉しく思っております。毎年参加をしておりますが、京都のまちに入ると至るところにJC歓迎の旗を目にします。まち全体でこの開催を歓迎していただいていることに改めて感謝する次第です。





さて、恒例の LOM ナイトですが、段取りに二点三点ありましたが、京都らしさを堪能していただきたく地元の方から紹介をいただいた「京料理」を味合っていました。また、この LOM ナイトはこれから本格的に始まるそれぞれの事業を成し遂げていくためのコミュニケーションの場でもありと考えており、この LOM ナイトを通じて府中青年会議所メンバー同士の結束がより深まったと感じております。

翌日は、京都国際会館にて新年式典が開催されました。本年度のスローガン「美しく先駆けよう！すべては未来を生きる人のために」を掲げられ、柴田会頭の想いを全国のメンバーと共有することができ、これからの JC 運動の気運を高めることができたと思います。このメッセージをしっかりと受け止め今後の府中青年会議所運動へ反映していかなければならないと感じました。

最後に、多くのメンバーの皆さまには京都会議へ参加していただきましたこと、改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。

広島ブロック協議会新春交流会：ブロック会長補佐 福田竜也君

1月31日（土）に福山の地アルセにて2015年度公益社団法人日本青年会議所中国地区広島ブロック協議会新春会議及び新春交流会が開かれました。本年度は府中 LOM から森山ブロック会長を輩出しており府中 LOM から多くのメンバーが出席しました。新春会議では森山会長の基本方針説明から始まり、各グループの副会長の挨拶、委員長の事業説明があり2015年度広島ブロック協議会のスローガン『復古創新～自立自活した魅力溢れる広島の創造』の下スタートを切りました。



新春交流会では、太鼓ユニット「我流」の演奏で幕が上がり、各 LOM の理事長が太鼓を叩いて LOM、理事長紹介をするという演出の際には坂本理事長がすばらしい太鼓を披露し紹介を行いました。また、ブロックの事業 PR や運営団の紹介などもあり、他 LOM との交流も深まり有意義な新春交流会になりました。

本年度会員拡大を担当させて頂きます府中のまつり共創委員会委員長浅野と申します。

府中青年会議所にとって会員減少が深刻な問題と叫ばれて久しいですが、本当に危機感を感じて行動されている方はどの程度おられるのでしょうか？会員拡大を行わなければ5年後には会員数は何名になってしまうのでしょうか？

当委員会では勧誘活動を積極的に行う事は勿論ですが、メンバー全員が拡大への意識を高めていけるよう工夫し活動してまいります。その中の手法の一つを紹介させて頂きます。

拡大ロードマップを作成し府中青年会議所事務局に提示してあります。拡大ロードマップには年間の拡大計画や府中市の情報、過去5年間の会員数の推移、勧誘を行わなかった場合の会員数の推移等の情報を記載しております。冒頭に書いた5年後の会員数も記載してありますので御覧になって下さい。

仮入会員の面接は2月から10月の期間で随時行います。現在2月の面接予定者は1名となっております。

最後となりますが JC ニュースをご覧になられている特別会員の皆様にお問い合わせ申し上げます。皆様のお知り合い、御子息、御令嬢に青年会議所に相応しい方がおられましたら是非ご連絡頂けますようお願い致します。こちらからお電話させて頂く場合もあるかと思っておりますので、その折は御協力頂けますようお願い致します。